

PROVINCIA | Lucena

Una zona recreativa de más de 7.000 metros amplía el área de La Estación y la Vía Verde

Más de 67.000 euros se han invertido en la creación del Parque Periurbano

Redacción

Lunes 11 de junio de 2012 - 17:18



Una zona recreativa habilitada como lugar de merendero y esparcimiento amplía el área verde ubicada junto al Centro de Ocio y Turismo La Estación y la Vía Verde de la Subbética.

El alcalde de Lucena, Juan Pérez, y el Delegado Provincial de Medio Ambiente, José Ignacio Expósito, junto a otros miembros de la Corporación Municipal, han inaugurado este espacio, que cuenta con 7.400 metros cuadrados de superficie que se encontraban en desuso. El área ha sido adecentada y reforestada a través de la plantación de especies autóctonas como almece y algarrobos, árboles de rápido crecimiento,

que cuentan con un sistema de riego localizado. Asimismo el espacio ha sido dotado de iluminación, merenderos, una fuente de agua potable habilitada tanto para el consumo como para el lavado de pequeños recipientes, y dos islas ecológicas con contenedores para facilitar la separación en origen de residuos envases, orgánicos y vidrio. La actuación se ha completado con el vallado y señalización de la zona, según ha explicado la edil de Medio Ambiente, María del Mar Morales.

La intervención se ha llevado a cabo a través de una subvención concedida por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía en el marco del programa Ciudad 21, destinado a favorecer la creación de infraestructuras y la organización de actividades en los distintos municipios dirigidas a mejorar la calidad de vida de sus vecinos y contribuir a la reducción de emisiones de CO2 y la lucha contra el cambio climático, según ha destacado Expósito. Un total de 60.000 euros de este programa se han destinado a financiar esta actuación, que ha supuesto una inversión de 67.791 euros. El Delegado Provincial de Medio Ambiente ha invitado a la población a hacer uso de las nuevas instalaciones y ha felicitado a la ciudad por el amplio programa de actividades organizado esta semana con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente.

Las obras han sido llevadas a cabo por la empresa Construcciones y Reformas Peñalver en un plazo de tres meses. El nuevo Parque Periurbano La Estación se suma al complejo turístico-natural habilitado en esta zona, donde también se ubican, entre otros recursos, el Museo de la Automoción Antigua, un área infantil recreativa y la Vía Verde la Subbética.